



H. CONGRESO DEL ESTADO
DE CHIHUAHUA

"2017, Año del Centenario de la Promulgación de la Constitución Política de los
Estados Unidos Mexicanos"

Comité de Biblioteca
LXVI/CTB/07

ACTA No. 7

En la Ciudad de Chihuahua, Chihuahua, siendo las 11:05 horas, del **26 de abril de 2017**, se lleva a cabo la **séptima** reunión de las diputadas y los diputados integrantes del **Comité de Biblioteca**, en la **Sala Morelos** del Poder Legislativo, efectuándose bajo el siguiente:

Orden del Día

- I.- **Pase de Lista de Asistencia y declaración del quórum, en su caso.**
- II.- **Lectura y Aprobación, en su caso, del Orden del Día.**
- III.- **Aprobación, en su caso, del Acta de la reunión celebrada el día 17 de febrero de 2017.**
- IV.- **Participación de la Lic. María Soledad Limas Frescas, Titular de la Unidad de Igualdad de Género del H. Congreso del Estado.**
- V.- **Análisis de la presentación de Propuestas Editoriales, para su remisión al Consejo Editorial del Comité de Biblioteca del Congreso del Estado.**
- VI.- **Asuntos Generales.**



Asuntos

I.- Con el objeto de dar cumplimiento al Orden del Día, se procede a pasar Lista de las y los Presentes, contándose con la asistencia de las siguientes personas:

NOMBRE	CARGO
DIPUTADO HEVER QUEZADA FLORES (PVEM)	PRESIDENTE
DIPUTADO MIGUEL ALBERTO VALLEJO LOZANO (MC)	SECRETARIO
DIPUTADA CRYSTAL TOVAR ARAGÓN (PRD)	VOCAL
DIPUTADA MARTHA REA Y PÉREZ (PANAL)	VOCAL

De igual forma, se cuenta con la presencia de la **Secretaria Técnica** asignada por parte de la Secretaría de Asuntos Legislativos, según obra en la lista adjunta al presente documento.

Habiéndose verificado el quórum, el **Diputado Presidente, Hever Quezada Flores**, señala a las y los presentes que los acuerdos tomados en la presente reunión contarán con plena validez legal.

II.- En relación al segundo punto, se procede a dar lectura al Orden del Día, sometiéndose a consideración de las y los integrantes su contenido, el cual se aprueba por **Unanimidad**.



III.- Por lo que toca al tercero de los puntos del Orden del Día, el **Diputado Presidente**, procede a solicitar la dispensa del Acta de la reunión anterior, en base a que ha sido enviada a cada Diputada y Diputado a su correo electrónico. No habiendo ninguna observación a la misma, se solicita al **Diputado Secretario** ponerla a consideración de las y los Diputados presentes, para su aprobación.

Acto seguido, el **Diputado Secretario**, procede a someter a votación el Acta de la reunión anterior, siendo aprobada por **Unanimidad**.

IV.- Pasando al siguiente punto del Orden del Día, se concede el uso de la palabra a la **Lic. Soledad Limas Frescas**, titular de la Unidad de Igualdad y Género del H. Congreso del Estado, misma que hace del conocimiento de las y los miembros del Comité, sobre una auditoría que recientemente practicó el Instituto Chihuahuense de la Mujer al H. Congreso del Estado, de la cual se desprende que: La "Biblioteca Legislativa Carlos Montemayor Aceves" cuenta con pocos títulos concernientes al tema de género; por lo tanto, se recomienda gestionar la compra de aquellos materiales que sólo estén disponibles en físico, para que se integren al acervo bibliográfico, sobre el tema de género y derechos humanos de las mujeres.

Sobre el tema, la Diputada **Tovar Aragón**, propone que se cree una campaña de donación de los libros sobre los temas aludidos, y a su vez, se solicite a las instituciones la donación de las investigaciones que hayan hecho en la materia, a efecto de que la recomendación emitida por el Instituto Chihuahuense de la Mujer, se lleve a cabo a través de esas dos vías.

Por su parte, el **Diputado Presidente**, propone se someta a consideración de las y los presentes, un Acuerdo que contenga las propuestas realizadas anteriormente, quedando puntualizadas de la siguiente manera:

1. Solicitar al Consejo Editorial del Comité de Biblioteca del H. Congreso del Estado, el diseño de una campaña de donación y gestión de material bibliográfico concerniente al tema de género, para contribuir al acervo bibliográfico de la Biblioteca Legislativa Carlos Montemayor Aceves.
2. Girar oficios a las dependencias correspondientes, a efecto de solicitar la donación de material bibliográfico referente a género, igualdad y



derechos humanos para la “Biblioteca Legislativa Carlos Montemayor Aceves”. Así mismo, tengan a bien proporcionar al Comité de Biblioteca sugerencias sobre aquellos ejemplares considerados de mayor relevancia, para formar parte del acervo de la Biblioteca en mención.

3. Llevar a cabo una campaña hacia la sociedad chihuahuense a efecto de que tengan a bien contribuir con la donación de títulos referentes a género, igualdad y derechos humanos, para la Biblioteca Legislativa Carlos Montemayor Aceves.

Dicho acuerdo se somete a consideración de las y los miembros del Comité de Biblioteca, siendo aprobado por **unanimidad**.

V.- Pasando al siguiente punto del Orden del Día, Análisis de la Presentación de Propuestas Editoriales, para su remisión al Consejo Editorial del Comité de Biblioteca del Congreso del Estado, el **Diputado Presidente** hace del conocimiento de las y los presentes sobre la existencia de tres propuestas de publicación en estudio y análisis:

La publicación de una Breve Historia de las Legislaturas de 1823 a la actualidad, de Francisco R. Almada; para lo cual se solicita al Consejo Editorial la formación del proyecto y posteriormente de la edición.

Así mismo, se informa sobre el proyecto de coedición de un libro de efemérides históricas de Chihuahua; propuesta del Instituto Municipal de Cultura. Informando que únicamente se cuenta con la propuesta y se está trabajando en el proyecto.

Por último, se hace referencia a un proyecto de reedición del libro Coyame un Pueblo en el Extenso Territorio de la Nueva Vizcaya, del Maestro René Franco Aguilar. Sobre el tema, hace uso de la palabra el **Licenciado Carlos Ordóñez Villegas**, en su calidad de Consejero Editorial, informando que ya existe una publicación en Estados Unidos, en una editorial Norteamericana, más sin embargo, el autor tiene interés en que se realice una nueva publicación, para lo cual acude al Congreso a solicitar su colaboración.

VI.- Pasando al último punto del Orden del Día, Asuntos Generales, la **Diputada Secretaria**, pregunta si hay algún asunto general a tratar, solicitado la palabra el **Diputado Presidente**.



Acto seguido, como primer punto, el **Diputado Presidente**, procede a dar la bienvenida al Licenciado Arturo Iván Ruiz Domínguez, encargado de la Biblioteca del Tribunal Superior de Justicia del Estado, y así mismo, le solicita haga el uso de la palabra para realizar una presentación. A su vez, el Licenciado **Arturo Iván Ruiz Domínguez**, tiene a bien ponerse a las órdenes del Congreso del Estado, por conducto de su Comité de Biblioteca, para cualquier tipo de vinculación de ambas bibliotecas.

Como segundo punto, el **Diputado Presidente**, procede a dar lectura a un escrito enviado por el **colectivo La Otra Feria**, mediante el cual solicitan las posibilidades para que artistas y escritores puedan tener la oportunidad de compartir su trabajo a través de comunicaciones, específicamente solicitando el apoyo al Comité para realizar una antología de poesía en octubre del presente año. Para ello, se solicita a la Secretaría y al Consejo Editorial, ponerse en contacto con dicho colectivo, a efecto de ver de qué manera se les puede apoyar.

No existiendo otro asunto general que tratar, y habiéndose agotado los asuntos enlistados en el Orden del Día, siendo las 11:20 hrs, se da por concluida la reunión.

POR EL COMITÉ DE BIBLIOTECA



DIP. HEVER QUEZADA FLORES

PRESIDENTE



DIP. MIGUEL ALBERTO VALLEJO LOZANO

SECRETARIO